

## UKM KSM Creative Minority Gelar Pelatihan Analisis Data Kuantitatif Melalui SPSS



UKM KSM Creative Minority gelar pelatihan analisis data kuantitatif melalui SPSS di gedung D-III Kesekretariatan, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Sabtu (7/10/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** - Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh menggelar pelatihan pengenalan aplikasi pengolah data Statistical Program For Social Science (SPSS) dengan tema “Understanding Basic Statistic With SPSS” untuk kalangan mahasiswa. Kegiatan tersebut dilaksanakan di gedung D-III Kesekretariatan, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Sabtu (7/10/2023).

Ketua Umum UKM KSM Creative Minority, M.Ridzky Anugerah mengatakan kegiatan pelatihan SPSS ini merupakan salah satu program utama UKM KSM Creative Minority dengan tujuan membantu mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan penelitian yang berfokus pada analisis data.

“Dengan diadakannya pelatihan ini, diharapkan output yang dihasilkan oleh para peserta dapat menjadi penunjang bagi teman teman yang akan menghadapi skripsian yang notebenanya sering mengaplikasikan SPSS,” paparnya.

Ketua panitia, Hafis Al Fikri menyampaikan bahwa pelatihan ini diajarkan langsung oleh pemateri yang handal dan diharapkan bisa mengupgrade skill dalam ilmu pengolahan data bagi peserta.

“Kami membangun program ini dengan tujuan untuk menumbuhkan skill mahasiswa, oleh karena itu kami harap mahasiswa bisa memahami dengan baik ilmu yang diberikan oleh pemateri yang sudah andal dalam dunia analisis data,” ujarnya.

Narasumber pada kegiatan pelatihan ini adalah Fahmi Azhari MSM, yang merupakan salah satu penganalisis perekonomian di Kabupaten Bener Meriah. Dalam materinya, Fahmi membahas secara mendalam materi pengolahan data melalui SPSS ini. “SPSS ini dapat membantu dalam mengolah data hasil penelitian kita sehingga kita dapat mudah memahami data yang kita dapat,” terangnya.

Pelatihan ini berlangsung selama empat jam. Tiga jam pertama dilakukan dengan pendalaman materi dan satu jam digunakan untuk pelatihan secara mandiri.

Di sela sela pelatihan, panitia memainkan ice breaking guna meningkatkan fokus dan menjalin keakraban dengan peserta. Nurmafuzah, salah satu peserta menyampaikan antusiasnya dalam mengikuti pelatihan ini. Ia mendapatkan ilmu tambahan dari ahlinya tentang pengolahan data melalui SPSS ini.

“Rupanya, SPSS itu tidak sesulit saya bayangkan, hari ini saya mendapatkan ilmu yang akan sangat membantu saya di akhir. Penyampaian materinya pun mudah dipahami, jadi saya dan teman teman pun gak bingung sama sekali, terus belajarnya gak bikin ngantuk sama sekali,” ungkap Nurmafuzah.

Tambahnya, UKM KSM Creative Minority selalu menciptakan program yang dapat membantu mahasiswa dalam mengembangkan skill baik itu pengabdian dan penelitian. “Diharapkan dengan adanya program pelatihan ini dapat mengoptimalkan mahasiswa Universitas Malikussaleh menuju kearah upgrade skill, inovatif, dan solutif,” pungkas Nurmafuzah. **[fzl]**

**Tanggal:** 09 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pelatihan](#), [Mahasiswa](#),